Plot of Land
Valais, Entremont Switzerland

Description Cette parcelle de 374 mA2 profite d'une excellente situation au centre
de la station de Verbier, dans le prestigieux quartier des Esserts, et A proximitA©
immAG©diate des pistes de ski. Sa position et son orientation Sud-Ouest lui
confA’rent un ensoleillement optimal tout au long de la journA©e, une trA’s belle
vue sur les montagnes environnantes, ainsi qu'un cadre de vie privilA©giA®.
Toutes les commoditA©s se trouvent A moins de 5 minutes du bien et vous pourrez
aisA©ment rejoindre A pied le village, ainsi que le dA©part du ski-lift du Rouge.
Libre de mandat, ce bien vous offre la possibilitA© de crA©er votre projet A votre
grA©. Une idA©e de projet pouvant Adtre consultA©e a par ailleurs AGtA®
AclaborA®©e par un architecte de la rA©gion, qui a utilisA© la surface constructible
autorisA©e.This 374 mAz2 plot enjoys an excellent location at the heart of the resort
of Verbier in the prestigious quarter of Esserts, close to the ski slopes. Its location
and south-west orientation ensure optimum sunshine throughout the day, beautiful
views of the surrounding mountains and an exclusive setting. You will find all the
amenities less than five minutes from the property and it is an easy walk to the
village and the Le Rouge ski lift. Free from restrictions, this property gives you the
opportunity to start your project at your discretion. An idea of the possibilities, based
on the area with building permission, has been drawn up by a local architect and
can be viewed on request.

Price € 1,073,175
0 bedrooms

0 bathrooms
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